



Trump imputado por retar los resultados de las elecciones de 2020

- [3/8/2023](#)

El expresidente Donald Trump fue acusado el martes por un gran jurado de Washington D.C. por sus afirmaciones de que las elecciones de 2020 fueron robadas. Se le imputaron cuatro cargos penales:

- Conspiración para defraudar a Estados Unidos
- Conspiración para obstruir un procedimiento oficial
- Obstrucción e intento de obstrucción de un procedimiento oficial
- Conspiración contra los derechos.

El escrito de la acusación, de 45 páginas, acusa a Trump de "difundir mentiras" de que los resultados de las elecciones de 2020 fueron fraudulentos y de "utilizar medios ilegales" para mantenerse en el poder. Le sigue a una carta del abogado especial Jack Smith a Trump el mes pasado informándole que era un objetivo en la investigación del 6 de enero de 2021.

Elecciones robadas: las pruebas de que las elecciones de 2020 fueron robadas son abrumadoras. Los votos por correo abrieron el camino al robo electoral. Los recuentos estatales, las imágenes de video de personas rellenando urnas y las máquinas de votación manipuladas exponen el fraude generalizado. Se censura a la gente incluso por sacar el tema. Sin embargo, a Trump se le acusa de hacer deliberadamente afirmaciones falsas de que las elecciones fueron robadas.

Se trata de un tono radicalmente distinto al de hace unos años, cuando los demócratas acusaron a Trump de la injerencia rusa en las elecciones de 2016. Si retar los resultados electorales es un delito encausable, hace siete años deberían haber acusado a un montón de demócratas.

La farsa de la insurrección: lo que ocurrió el 6 de enero de 2021 no fue una "insurrección armada", a pesar de la narrativa de los medios. La única víctima real ese día fue una partidaria de Trump quien fue herida de bala por un agente de policía. Antes del mitin, Trump dijo a los manifestantes que hicieran oír su voz "pacífica y patrióticamente".

En la revelación de la acusación por parte de Jack Smith ayer, él enfatizó fuertemente los eventos del 6 de enero. Curiosamente, la acusación real no acusa a Trump de incitación a la insurrección o conspiración sediciosa. ¿Por qué mencionar este "asalto sin precedentes a la sede de la democracia estadounidense", como lo llamó Smith, si no se acusa a Trump de ello? ¿Por qué no acusarle de ello si fue un ataque a la democracia?

Aquí no hay ningún delito real. Trump fue absuelto por el Senado en una mayoría de dos tercios en 2021 por los cargos de "incitación a la insurrección" el 6 de enero. La farsa de la insurrección fue urdida por la izquierda radical para tapar el robo electoral.

Interferencia electoral: en su plataforma TruthSocial, Donald Trump cuestionó el momento de esta acusación: el día después de que el ex socio de Hunter Biden testifique sobre el plan de sobornos de los Biden.

Trump lidera las primarias republicanas por mucho. A fecha de ayer, el presidente Trump contaba con un 53,4% en las encuestas, mientras que el que le sigue en segundo lugar, el gobernador de Florida Ron DeSantis, ha caído hasta el 15,6%.

El juicio está fijado para el 20 de mayo de 2024, menos de seis meses antes del día de las elecciones. Acusar a Trump ahora no sólo distrae la atención de la familia criminal Biden, sino que también perjudica su campaña presidencial.

Guerra contra Trump: la izquierda está haciendo todo lo posible para "atrapar a Trump". No podrán hacerlo: la Biblia profetiza que Trump volverá al poder.

2 Reyes 14:26-28 revela que Dios usará a un Jeroboam del tiempo del fin para salvar temporalmente a Israel. En su artículo "Listo para la guerra", el redactor jefe de *Trompeta* Gerald Flurry escribió:

Satanás quiere destruir a Estados Unidos. Y, lamentablemente, está haciendo un trabajo terriblemente eficaz. Pero Dios no lo va a permitir. Él salvará a Israel, temporalmente. ¿Cómo? "Por mano de Jeroboam". Antiguamente lo hizo a través del rey Jeroboam ii. Proféticamente, ese es el papel que va a desempeñar el Sr. Trump. Esto no ha ocurrido todavía en la magnitud que tendrá. Trump tiene que regresar a la presidencia para cumplir con este trabajo.

Trump volverá al poder a pesar de los intentos de la izquierda por detenerlo. Para comprobar usted mismo estas afirmaciones, solicite un ejemplar gratuito de [Estados Unidos bajo ataque](#).